



El Reloj del Juicio Final, creado en 1947 para simbolizar el peligro de la energía nuclear y otras armas de destrucción masiva, se adelantó dos minutos en ceremonias simultáneas realizadas en Washington y Londres. Los motivos que llevaron a los científicos a modificar el

Péndulo del Apocalipsis fueron dos: una catástrofe potencial por la tecnología nuclear y el calentamiento del planeta. En la imagen, carámbanos, generados por una helada brisa, cubrieron varios árboles en el lago Erie, en Cleveland, Ohio ■ Ap